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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 
incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

YESIM SAGLAM : Bonjour, bon après-midi et bonsoir à tous. Bienvenue à l’appel de 

discussion sur l’acceptation universelle d’AFRALO aujourd’hui 3 mars 

2022 à 16 h UTC.  

 Sur l’appel aujourd’hui, sur le canal d’anglais nous avons Seun Ojedeji, 

Abdulkarim Oloyede, Abdelmonem Galila et Bram Fudzulani. Nous 

n’avons pour l’instant personne sur le canal français et nous n’avons 

reçu aucune excuse pour l’appel d’aujourd’hui.  

 Du côté du personnel Silvia Vivanco, Yaovi Atohoun et moi-même, 

Yesim, qui vais m’occuper de la gestion de cet appel.  

 Nos interprètes de français sont Isabelle et Aurélie.  

 Et, dernier petit rappel, veuillez indiquer votre nom avant de parler, non 

seulement pour la transcription mais également pour les interprètes. Si 

quelqu’un se joint au canal de français.  

 Sur ce je vais vous céder la parole, Seun. C’est à vous.  

 

SEUN OJEDEJI : Bien, merci beaucoup. Bonjour à tous. Merci d’avoir rejoint cet appel. Je 

suis en train de conduire, je m’en excuse. Merci donc de nous avoir 

rejoints. L’agenda de cet appel figure à l’écran. C’est assez simple, il faut 

simplement analyser le communiqué et nous devons également voir ce 

qu’a à nous dire Yaovi sur le plan de webinaires et déterminer ensemble 

les prochaines étapes.  

 Voilà, ça c’est l’ordre du jour.  
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 Je ne suis malheureusement pas sur Zoom, je vous le disais, je suis en 

train de conduire. Donc voilà ce que je peux vous dire pour l’instant.  

 

SILVIA VIVANCO : Il n’y a pas de main levée, Seun.  

 

SEUN OJEDEJI : Merci. Donc l’ordre du jour est adopté, je vais maintenant demander à 

Bram de bien vouloir poursuivre.  

 

BRAM FUDZULANI : Merci. Oui, je pense que l’appel d’aujourd’hui est assez simple, le gros 

du travail a été fait. Nous avions le projet de document et je pense que 

la plupart des gens ont fait des commentaires par rapport à la rédaction 

de cette communication. Et on a communiqué ce document aux 

membres lundi. Peut-être que maintenant, ce que l’on peut rapidement 

faire, c’est demander à Yaovi de nous présenter.  

[L’interprète s’excuse, l’audio de Bram s’est coupé.] 

 Donc les prochains webinaires, ceux à venir, et Abdulkarim, également, 

va nous dire ce qui ne fait pas sens, et je pense qu’il faut se mettre 

d’accord, effectivement, sur ce qui est important par rapport à 

l’acceptation universelle. Donc Abdulkaril dit qu’il est désolé, il ne peut 

pas intervenir, il est dans le train.  

 Toutefois, ce qu’il a dit par rapport à la manière dont on a rédigé ce 

projet de communication, mais on a avancé, maintenant je pense qu’il 
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faut se mettre d’accord sur les ressources. Et je vais maintenant céder la 

parole à Yaovi pour présenter le point suivant.  

 

YAOVI ATOHOUN : Merci, Bram. Bonjour à tous. Conformément à l’ordre du jour, tout 

d’abord je pense qu’on devrait travailler sur l’annonce.  

 

SILVIA VIVANCO : Merci, Yaovi. L’annonce a déjà été envoyée aux membres de la liste de 

diffusion d’AFRALO, tel que ça figure à l’écran. Donc c’est déjà une chose 

qui a été faite ; lundi nous avons envoyé cette annonce. Si vous 

remontez un petit peu, Yesim, on peut voir la date, effectivement : le 

lundi 28 février 2022.  

 

YAOVI ATOHOUN : Merci beaucoup. Très bien. Donc, on en est au deuxième point de l’ordre 

du jour, n’est-ce pas ?  

 Est-ce qu’on peut afficher de nouveau l’ordre du jour à l’écran s’il vous 

plait ?  

 

SILVIA VIVANCO : Oui, oui. Non, on en est au point 3 de l’ordre du jour. Sessions, 

thématiques, instructeurs et dates des webinaires.  

 

YAOVI ATOHOUN : Très bien. Alors on va commencer par cela. On pensait qu’il vaudrait 

mieux que les gens aient le temps de s’inscrire à leur formation. Donc on 
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pensait au 3 avril. Donc par rapport aux dates, on pense que ces 

webinaires ne devraient pas avoir lieu avant le mois d’avril, mais je ne 

sais pas si on devrait les envoyer maintenant parce que mon intention 

est de parler également avec nos collègues, [Salmade et Seda] parce 

qu’ils sont ceux avec qui je dois parler par rapport aux IDN et 

l’acceptation universelle. Donc ensuite on pourra envisager des 

webinaires pour la deuxième semaine du mois d’avril, si vous en êtes 

d’accord. Donc le 5 avril par exemple.  

 Voilà ma proposition s’agissant des dates de ces séminaires.  

 J’en viens maintenant aux thématiques. L’idée c’est de ne pas organiser 

des réunions et des formations formelles, parce qu’on s’est aperçu que 

pour que les gens continuent à participer aux réunions sur les IDN ou 

l’acceptation universelle, que les gens continuent à avoir une mauvaise 

compréhension à propos de ces thématiques, ils sont à côté de la 

plaque. Donc il faut organiser des réunions plus ouvertes. Il faudrait 

organiser un genre de discussion. C’est comme un petit peu les 

formations en ligne. 

 Donc moi, la manière dont je vois ces webinaires, ce serait plus une 

introduction puis quelque chose d’ouvert. Ouvert pour obtenir les 

retours des gens qui sont formés.  

 On pourrait par exemple proposer des questions pour ouvrir la 

discussion. Donc juste après une très brève introduction. Et ensuite on 

pourrait préparer un certain nombre de questions et on pourrait ainsi 

s’assurer que les gens ont les idées claires.  
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 Pourquoi est-ce que je dis cela ? Parce que les gens continuent de parler 

de contenu, alors que l’acceptation universelle n’a rien à faire avec le 

contenu. Donc il faut faire quelque chose d’ouvert, après une brève 

introduction, très brève, on pourrait laisser l’opportunité aux gens de 

poser les questions, toute question. Parce que nous avons Abdelmonem, 

[Seda], et il faut s’assurer que les gens puissent poser toutes les 

questions de leur choix.  

 Et ensuite, le deuxième webinaire serait plus centré, le deuxième et le 

troisième. Et on voit qu’il y a beaucoup de gens dans la communauté qui 

s’intéressent à ça.  

 Donc peut-être que ça n’a pas besoin d’être technique, mais un 

webinaire plus ciblé. Parce que le premier va nous permettre de voir si 

les participants ont les idées claires, s’ils ont bien compris de quoi il 

s’agit. Et ensuite on abordera le deuxième séminaire avec les idées plus 

claires.  

 Donc on pourrait se mettre d’accord sur ce premier séminaire, pour 

ensuite préparer le deuxième et le troisième. On a encore le temps de 

fixer les dates, on peut le faire par mail.  

 Je vous parlais du 5 avril pour voir le premier webinaire.  

 Et ensuite, on devrait fixer des attentes, voir au moins une ALS, voir 

quelqu’un parler à une organisation, pour que la plateforme soit prête, 

pour qu’on ait quelques chiffres en l’espace de ces 3 mois qui vont 

séparer chaque séminaire.  

 Bien, je vais m’en tenir là pour que vous puissiez intervenir. N’hésitez 

pas à intervenir maintenant. Merci.  
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BRAM FUDZULANI : Merci, je pense que c’est une bonne manière d’aborder les choses. Et je 

suis d’accord, il faut avoir plusieurs approches pour susciter 

l’engagement actif et la participation des participants.  

 Il y a eu une suggestion, peut-être qu’on peut cibler…  

 

YAOVI ATOHOUN : Oui, tout à fait, je pourrais en parler avec mes collègues et revenir vers 

vous.  

 

BRAM FUDZULANI : Très bien. Alors que suggérez-vous comme date ? Parce que d’après 

l’expérience qu’on a eue avec la sensibilisation et l’engagement et la 

série de webinaires qu’on a organisée au sein d’AFRALO, la principale 

difficulté qu’on a eue c’est qu’on n’a pas eu suffisamment de temps 

pour organiser l’événement. Et, avant l’événement en question, de faire 

suffisamment de bruit autour de cet événement pour que les gens 

participent. Donc il faudrait essayer de corriger cela pour les prochains 

webinaires. Je suis sûr qu’on peut parler à nos collègues des réseaux 

sociaux pour nous aider, pour faire des brochures, mais pas seulement 

également pour faire de hashtag et susciter un peu l’intérêt et faire de la 

publicité autour de cet événement.  

 Donc je suggèrerais que peut-être si on avait quelqu’un ici de l’équipe 

des réseaux sociaux, cela permettrait de travailler avec eux pour aligner 

notre travail et leur demander de l’aide pour mettre en place notre 

campagne.  
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 Donc on pourrait peut-être, grâce au personnel, entrer en contact avec 

l’équipe des réseaux sociaux d’AFRALO.  

 Il y a également une suggestion de contacter des entreprises pendant le 

sommet africain sur l’internet de manière à confronter peut-être les 

points de vue des différentes personnes. Je ne sais pas ce que vous en 

pensez Yaovi, ceci est une suggestion d’une autre personne.  

 

YAOVI ATOHOUN : Je vois qu’Abdelmonem veut parler.  

 

ABDELMONEL GALILA : Je suis parfaitement d’accord avec ce qu’a dit Yaovi. Donc l’idée étant 

d’expliquer pourquoi les IDN et l’UA sont importants et donc je crois 

qu’il faut avoir les idées de la communauté. Tout ceci est fait pour le 

bien de la communauté. Donc avoir toutes les données. Peut-être 

qu’aussi nous devons collaborer avec le secteur privé, les universitaires, 

les gouvernements pour faire avancer cette initiative.  

 C’est tout ce que j’ai à dire pour l’instant.  

 

YAOVI ATOHOUN : Merci, Abdelmonem.  

 

NON IDENTIFIÉ : Allez-y.  

 

NON IDENTIFIÉ : [Inaudible – L’interprète s’excuse, nous n’entendons pas l’intervenant].  



AFRALO UA Discussion Call-Mar03                              FR 

 

Page 8 of 22 

 

 Peut-être qu’on pourrait inclure un point de travail pour moi-même et 

pour Bram, donc peut-être entrer en contact avec les co-présidents du 

groupe des réseaux sociaux.  

[Encore une fois, intervenant inaudible] 

 

BRAM FUDZULANI : Merci, Seun. Oui, je suis d’accord, donc Sarah et je crois que c’est Bruna 

qui sont dans ce groupe des réseaux sociaux.  

 

NON IDENTIFIÉ : [Inaudible de nouveau].  

 

BRAM FUDZULANI : Parfait. Donc entre temps, je crois que, Yaovi, je sais que vous avez 

mentionné la question des instructeurs, etc., et je crois que dans le 

cadre de cet appel d’aujourd’hui, à la fin on pourra simplement envoyer 

un email pour confirmer les noms des instructeurs, sélectionner les 

sujets, ou je ne sais pas exactement comment vous souhaitez présenter 

les choses. Mais nous pouvons utiliser ces informations pour entrer en 

lien avec l’équipe des réseaux sociaux et aussi obtenir le consentement 

des intervenants pour pouvoir promouvoir ceci avec leurs noms. Une 

fois que nous contacterons l’équipe des réseaux sociaux, nous aurons 

toutes les informations nécessaires pour lancer la campagne.  
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YAOVI ATOHOUN : Ce que je peux également faire dans le cadre de ce point de travail c’est 

demander à mes collègues de revenir vers vous. Donc, je note. Je les 

contacterai et je vous dirai ce qu’il en est par email.  

 Alors, je continue. Je souhaite revenir à l’annonce. Je ne sais pas si le 

personnel, les collègues qui sont sur la plateforme en ligne peuvent 

peut-être m’aider, je sais qu’en principe pour des raisons de droit de la 

vie privée on ne publie pas certaines choses. Donc, comment peut-on 

savoir si les gens se sont inscrits ? C’est une question que j’ai, je ne sais 

pas si le personnel peut nous aider à peut-être entrer en contact avec le 

personnel d’ICANN Learn, parce que l’idée est d’avoir une bonne 

participation. Mais si les gens ne s’inscrivent pas, comment pouvons-

nous le savoir avant que ce soit trop tard. C’est la question. J’aimerais 

savoir si le personnel a le moyen d’établir le lien avec les autres 

collègues. 

 

SILVIA VIVANCO : Oui, Yaovi. Il me semble qu’il y a deux niveaux d’inscription. Le 

prérequis, déjà, ce qui est recommandé, ce n’est pas obligatoire. Je crois 

que ça fait partie des recommandations pour ICANN Learn. Je ne sais pas 

si la plateforme ICANN Learn peut fournir les noms. Comme vous le 

savez, étant les règles du RGPD, je ne sais pas exactement comment ça 

se passe. Mais je crois que vous comme moi pouvons entrer en contact 

avec ICANN Learn, pour voir si c’est possible.  

 Ensuite il y a l’inscription pour cette formation spécifique et ce qu’on 

peut faire par rapport à ça. Parce que c’est quelque chose qui est 

proposé uniquement pour les membres d’AFRALO. Donc nous allons 

créer un formulaire d’inscription sur Zoom, où les gens s’inscriront, nous 
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l’avons déjà fait avec d’autres webinaires. Donc les gens se 

préinscrivent. Et ensuite il y a une confirmation par email. Et, avec ces 

données, nous saurons à l’avance.  

 Donc, pour ça, peut-être qu’on peut attendre quelques semaines et voir 

combien de personnes sont inscrites. C’est bien ça, Yesim ?  

 

YESIM : Oui. Alors, par rapport aux webinaires, comme vous l’avez dit, on peut 

ouvrir ou lancer les inscriptions, un peu à l’avance de l’appel. On voit le 

nombre de personnes qui se sont inscrites. Donc on sait un petit le 

nombre auquel on peut s’attendre. Ensuite on rassemble grâce à ça leur 

nom et leur adresse email. Est-ce que cela peut vous aider ?  

 

YAOVI ATOHOUN : Oui, c’est bien, je comprends ce que vous dites. Cela nous permettrait au 

moins de savoir le nombre de personnes qui se sont inscrites pour le 

webinaire en question.  

 Alors, il y a aussi une question. Abdelmonem parlait d’un certificat. Le 

premier, c’est pas vraiment une formation, c’est plutôt un programme 

d’évaluation. Donc peut-être que pour le premier on pourrait ne pas 

avoir de certificat. Par rapport à celui qui est en ligne, je crois que 

lorsque je parle avec les collègues sur la plateforme, il semblerait que les 

gens l’obtiennent à la fin de la série. Est-ce que c’est à la fin ? Et peut-

être qu’on pourrait procéder de cette manière.  

 J’aimerais savoir ce qu’ils font chez ICANN Learn en fait. Merci.  

 Vous m’entendez toujours ?  
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SILVIA VIVANCO : Oui, nous vous avons entendu. Alors, en ce qui concerne le certificat, je 

peux vous dire ce que j’en sais. J’ai aidé la formation de NARALO sur 

l’acceptation universelle ainsi que celle de LACRALO. Et ce que je sais 

c’est que l’organisation de l’ICANN ne délivre pas de certificat. Par 

contre, l’acceptation a son groupe de pilotage qui a co-organisé le 

webinaire et donc c’est ce groupe de pilotage sur l’acceptation 

universelle qui a délivré des certificats. Donc je pense que ça pourrait 

être une possibilité d’avoir un certificat qui soit délivré ainsi. Et ça c’est 

une question pour le groupe de pilotage pour l’acceptation universelle, 

donc pour Abdelmonem de savoir si c’est possible.  

 

ABDELMONEM GALILA : Alors, en tant que vice-président du groupe de pilotage sur l’acceptation 

universelle, je peux en fait peut-être demander au président si c’est 

possible d’avoir un certificat. Ce serait une bonne idée.  

 Alors, s’il y a un développeur, on pourrait peut-être avoir un logo pour 

l’acceptation universelle. Ça c’est une autre idée.  

 

SILVIA VIVANCO : Merci. Donc je vais inscrire un point de travail et on va vous demander 

de contacter le groupe de pilotage sur l’acceptation universelle, donc 

tout le groupe, pour savoir si c’est possible d’avoir un certificat. Si ça 

vous va. Je le rajoute comme point.  

 Voilà, tout ceci commence à bien s’organiser.  
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YAOVI ATOHOUN : En termes de dates, il faut que ce soit bien préparé, les collègues doivent 

préparer le contenu. Donc l’idée d’une séance interactive me plait 

beaucoup, pour évaluer où en sont les participants en termes de 

connaissance. Donc il pourrait y avoir des questionnaires, des quizz, 

NARALO et LACRALO avaient ce type d’activités interactives et d’ailleurs 

ça a été très productif. C’était excellent dans le cadre de la formation.  

 Donc, pour préparer ces supports, il faut bien voir que le temps passe 

vite. Donc je me dis que la semaine du 11 avril pourrait être une bonne 

semaine à cibler, puisque nos collègues et les collègues de l’acceptation 

universelle devront se préparer.  

 Alors par rapport aux dates, il faudrait peut-être éviter le lundi, la 

plupart des gens sont très pris le lundi. Donc un mardi serait mieux.  

 

SILVIA VIVANCO : Oui, Yaovi. D’ailleurs, je me demande, parce que les autres RALO, je les 

ai vues, elles n’ont pas tout fait en un jour, elles ont fait ceci sur 

semaine. Dans ce cas, qu’en pensez-vous, ça pourrait être 90 minutes le 

12, ensuite 90 minutes le 19, donc ceci réparti sur plusieurs semaines 

pour que les gens aient le temps de réfléchir. Les autres RALO c’était 

4 semaines, 90 minutes. Qu’est-ce que vous en pensez ? Qu’est-ce qui 

vous plait en termes de structure ?  

 

YAOVI ATOHOUN : Oui, alors on pourrait faire ce qu’on a dit d’abord, d’abord une 

évaluation et deuxième séance pour continuer. Et, après la première 

réunion, on pourrait délivrer un certificat, mais avant cela il faudrait 
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qu’on ait une bonne idée de ce qu’on va faire dans la deuxième réunion. 

Ça, ça me semble important.  

 Et j’insiste sur les attentes, il faut qu’on ait des attentes. Il ne s’agit pas 

de dire, comme on en a l’habitude à AFRALO, voilà on avance dans le 

vide, non il faut qu’on ait des attentes claires. Et il faut qu’ensuite on ait 

des résultats patents de ces formations, avec des chiffres.  

 Vous parliez de 90 minutes pour une réunion, ça me semble bien, parce 

que 60 minutes je pense que c’est trop court. Merci.  

 

SILVIA VIVANCO : Merci beaucoup. Effectivement. À la lumière de l’expérience que j’ai eue 

avec les autres RALO, 90 minutes c’est une très bonne durée de séance 

qui permet un débat aussi et une conversation fluide entre tous les 

participants.  

 Je vois que Seun nous a rejoints sur Zoom et demande la parole.  

 

SEUN OJEDEJI : Est-ce qu’on m’entend bien ?  

 

SILVIA VIVANCO : Oui, on vous entend très bien.  

 

SEUN OJEDEJI : J’écoutais ce que disait Yaovi et je suis assez d’accord avec lui. Il faut dire 

clairement quelles sont les attentes. Mais la question est de savoir 

comment on peut assurer un suivi des résultats ? Est-ce qu’on va faire 
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un sondage après cet événement ? Un sondage en posant des questions 

aux participants où est-ce qu’on va s’attendre à ce qu’après 3 mois les 

gens reviennent vers nous ? Comment peut-on assurer un suivi des 

progrès réalisés et des résultats ? L’idée c’est d’avoir une idée claire de 

ce que l’on attend comme résultats à la suite de ces webinaires.  

[L’interprète s’excuse, il y a beaucoup de bruit de fond sur la ligne de Seun].  

 Donc c’est important d’avoir ces informations. On sait qu’avec ce genre 

de formation, les gens peuvent vouloir nous donner des informations  

[L’interprète s’excuse, énormément de bruits sur la ligne de Seun, c’est pratiquement impossible de 

l’entendre].  

 Donc envisager 5 questions maxi, pour que les gens nous donnent les 

informations dont on a besoin. Et ce serait bon de faire ce qu’a dit Yaovi.  

 D’autres organisations ont pu assurer un suivi des résultats des 

webinaires, peut-être qu’on peut s’inspirer de leur expérience ; ce serait 

une bonne chose. Merci.  

 

YAOVI ATOHOUN : Merci, Seun. Je pense que ce que vous dites est très pertinent. En fait on 

a deux options devant nous. Vous allez partager ce que vous voulez lors 

du premier séminaire. C’est-à-dire que vous voulez que les gens 

reviennent vers vous avec des informations. La première chose c’est 

d’envoyer un mail et vous dites clairement que vous avez besoin de 

savoir quel est l’impact de cette formation. Ensuite, je pensais à une 

page wiki pour que les gens puissent se sentir à l’aise et faire référence à 

cette page Wiki, si quelqu’un dit : oui, le mail de mon organisation est 



AFRALO UA Discussion Call-Mar03                              FR 

 

Page 15 of 22 

 

conforme à l’acceptation universelle ou prêt à, cette personne peut 

collecter les informations nécessaires, et pendant deux ou trois mois, les 

gens peuvent se référer à cette page wiki pour trouver des informations. 

Et, après deux mois, en mai ou juin, on pourrait faire ce que vous avez 

dit, c’est-à-dire faire un sondage.  

 Mais toutes ces actions peuvent être complémentaires, vous savez ?  

 

BRAM FUDZULANI : Oui, je pensais aussi que peut-être par rapport au suivi, Yaovi, étant 

donné que si on regarde la communication envoyée aux membres, on a 

une liste de points d’action. On demande à chaque représentant dans 

leurs pays de travailler avec leurs ALS pour voir s’ils ont des domaines et 

s’ils peuvent vérifier si ces domaines sont conformes à l’acceptation 

universelle ou pas. Je ne sais pas si c’est possible ou pas. Comment 

assurer un suivi, pas seulement les mails et noms, mais quel pays, à 

quelle organisation appartiennent ces personnes. Par exemple, une 

personne au Malawi, on pourrait lui demander si elle a vérifié auprès de 

votre gouvernement, est-ce que les mails de l’organisation sont 

conformes à l’UA, et on pourrait ainsi consigner : l’Afrique du Sud, les 

Malawi, sont conformes. Donc pas un suivi avec les membres 

individuels, mais un suivi avec des pays, et voir si ces pays ont pu vérifier 

auprès des institutions spécifiques des pays en particulier s’ils sont 

conformes à l’acceptation universelle. Ça, ce serait très utile. Parce que 

ça nous permet de voir si on progresse ou pas, que ce soit dans le 

secteur privé, académique ou autre. Il faut pouvoir assurer un suivi 

parce que ça nous permet de vérifier le niveau d’engagement.  
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YAOVI ATOHOUN : Oui, Bram, vous avez raison. On pourrait tout à fait envisager cela.  

 

BRAM FUDZULANI : Alors, écoutez, j’interviens de nouveau. Ça, ça me renvoie au formulaire 

dont parlait Yesim. Est-ce qu’il serait possible, à partir de ces 

formulaires, de voir combien de participants on a du Nigéria ou de tel ou 

tel pays, pour assurer un suivi après le webinaire ? Est-ce qu’il est 

possible d’élaborer ce genre de formulaire ?  

 

SILVIA VIVANCO : C’est une bonne question. Je ne pense pas qu’on ai demandé ce niveau 

de détail aux participants. En général on a le nom du participant.  

 

YESIM : Oui, Silvia, c’est vrai ce que vous venez de dire. On demande simplement 

le nom complet et l’adresse mail.  

 

SILVIA VIVANCO : Et donc ces formulaires sont conformes au RGPD. Donc je pense qu’on 

devrait pouvoir ajouter un champ pour que le participant indique son 

pays d’origine. Et ce serait conforme au RGPD ?  

 

YESIM : Écoutez, Silvia, si on parle du formulaire d’inscription sur Zoom, il faut 

que je vérifie, mais je ne crois pas qu’on puisse ajouter ce champ. Je ne 

sais pas bien comment le dire, mais il s’agit d’un formulaire qui est 

préétablit par Zoom, donc nous on n’a pas la possibilité de le modifier ou 

d’éditer ce formulaire.  
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YAOVI ATOHOUN : Oui, ça peut être édité, mais en raison du RGPD on ne peut pas collecter 

ce genre de données. Mais, si pour une raison ou une autre vous voulez 

que ce formulaire soit différent, il faut passer par tout un processus. 

 Donc ce que je recommande c’est de faire aussi simple que possible, 

mais en interne, on peut vérifier en prenant contact avec les ALS, pare 

que les participants viendront des ALS, donc on peut avoir ce formulaire 

et en plus AFRALO peut vérifier avec les ALS d’où viennent les 

participants.  

 

SILVIA VIVANCO : Oui, tout à fait, vous avez raison, parce que c’est très difficile d’éditer ce 

formulaire d’inscription Zoom, en raison du RGPD. Je vois que Seun a 

levé la main.  

 

SEUN OJEDEJI : [L’interprète s’excuse, Seun est inaudible, je n’arrive pas à entendre 

Seun] 

 

NON IDENTIFIÉ : Je n’ai pas bien compris votre question.  

 

SEUN OJEDEJI : [L’interprète s’excuse de nouveau, l’audio de Seun est inaudible].  

 [L’interprète s’excuse, elle n’arrive pas à entendre la question de 

l’intervenant avec l’audio de Seun] 
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 Il serait bon pour nous d’avoir des informations pour ceux qui ont suivi 

les cours sur ICANN Learn, voir si c’est conforme ou pas.  

[De nouveau l’interprète s’excuse, l’audio ne nous permet pas d’interpréter] 

 

YAOVI ATOHOUN : Seun, c’est difficile de vous entendre. Si j’ai bien compris, nous ce qu’on 

dit c’est qu’AFRALO peut, en interne, parler aux membres. Donc notre 

objectif, ça n’est pas de faire des participants des techniciens, non. 

L’idée c’est d’avoir des utilisateurs finaux qui aident les gens. Parce qu’ils 

les mettent en garde. Et si vous lisez le communiqué, d’ailleurs, vous 

verrez qu’il y a un hyperlien en disant que tout utilisateur final à AFRALO 

peut vérifier une adresse au sein d’un ministère pour vérifier si elle est 

prête pour l’acceptation universelle.  

 Donc, voilà ce que peuvent faire les utilisateurs finaux. Donc, ce que 

nous avons mis dans l’annonce c’est de tester les sites web et les 

systèmes d’adresse mail. Il y a plus d’informations sur le site web du 

groupe de travail sur l’acceptation universelle. Mais là, ça ne nous 

intéresse pas nous. Ce qu’on veut, c’est informer les gens. Voilà ce que 

je peux vous dire, si j’ai bien compris votre question.  

 

SEUN OJEDEJI : Merci, et désolé pour ce mauvais son.  

[L’interprète ne peut pas interpréter l’intervenant. Désolée].  

 Je parlais de l’impact de l’évaluation de cette formation. Oui. Nous 

pouvons envoyer des emails aux membres, mais ce que je demande 
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c’est de renvoyer le formulaire avec la question de la conformité au 

RGPD.  

 Quel que soit le nombre d’ALS, quel que soit le nombre d’adresses email 

qui soient affectées, il faut avoir le feedback.  

 

YAOVI ATOHOUN : Seun, je crois que j’ai compris mais je crois qu’on pourrait aussi avoir le 

choix d’un sondage. C’est une option. Et ensuite, l’autre option c’est 

qu’une ALS peut envoyer un email à AFRALO. D’accord. 

 Donc nous avons parlé aux dirigeants, nous les avons informés, donc on 

pourrait combiner tout ceci.  

 Donc on pourrait avoir un sondage, au bout d’un certain nombre de 

mois, et ensuite on pourrait également envoyer un email des ALS à 

AFRALO. Donc voilà comment je vois les choses. Merci.  

 

BRAM FUDZULANI : Oui, donc je crois que nous avons une bonne orientation en termes de 

ce que nous devons faire en ce qui concerne les questions de RGPD nous 

avons la solution de Zoom, ça c’est l’option que nous avons. Et on pourra 

voir après au cas par cas.  

 Je ne sais pas s’il y a autre chose à ajouter là-dessus, mais je crois que 

grâce à ces points de travail nous avançons. Nous allons donc contacter 

l’équipe des réseaux sociaux pour mettre en place une campagne avec 

les influenceurs africains, nous pourrons utiliser les plateformes pour 

promouvoir les contenus. Nous allons également trouver de bonnes 
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méthodologies. Et tout ceci, nous le ferons par email peut-être un petit 

peu plus tard. Et je crois que Yaovi et les collègues vont s’en occuper.  

 Je ne sais pas s’il nous manque quelque chose à ce que je viens de dire. 

Ha oui, pardon, et donc voilà un petit peu ce que nous allons faire à 

partir de maintenant.  

 Donc je ne sais pas si j’ai raté quelque chose. Il y a aussi ce qu’a dit Seun. 

Est-ce qu’il y a autre chose ?  

 

SILVIA VIVANCO : Oui, Bram. J’ai plusieurs points de travail que j’ai notés, je les mettrais 

sur le Wii et je vous les enverrai par email pour que vous les passiez en 

revue pour que vous les modifiiez ou en ajouter.  

 Question : quand souhaitez-vous vous réunir. Je reçois l’information 

comme quoi nous avons l’interprétation en français pour aujourd’hui 

pour Aziz. Mais je crois que l’interprétation en français ne sera pas 

nécessaire à l’avenir, sauf si vous souhaitez qu’elle soit disponible. Ça 

c’est une question.  

 Deuxième question, si vous souhaitez on peut proposer un appel après 

l’ICANN 73 pour lancer le projet, ce serait donc le 15 mars à cette même 

heure. Donc ce serait à 16 h UTC le mardi 15 mars, si cela vous va.  

 

BRAM FUDZULANI : Merci beaucoup, Silvia. Effectivement, c’est un excellent point. Ce que je 

suggèrerais c’est par la direction d’AFRALO, pour l’appel prochain il 

serait bien d’avoir les collègues de l’équipe des réseaux sociaux pour 

qu’on puisse parler de la campagne, qu’ils puissent nous dire ce qu’ils 
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ont en tête par rapport à ça. Mais je crois qu’effectivement il sera très 

important de se réunir après la réunion de l’ICANN pour faire le point 

avec ces collègues qui seront des acteurs importants dans le cadre de 

cette initiative.  

 

SILVIA VIVANCO : Bram, je vais vérifier avec vous par rapport aux noms des personnes qui 

devront être invitées pour la prochaine réunion, donc l’équipe des 

réseaux sociaux d’AFRALO et ensuite nous organiserons le prochain 

appel pour le mardi 15 mars à 16 h UTC, c’est un petit peu un appel pour 

faire le point, voir où nous en sommes et entre temps tout le monde 

peut continuer de travailler sur les points de travail notés. Et continuer 

de collaborer.  

 Voilà, je crois que c’est tout.  

 

BRAM FUDZULANI : Oui, merci beaucoup, Silvia. Et je crois que s’il n’y a rien d’autre à dire, je 

pense que, Seun, vous pouvez conclure l’appel.  

 

SEUN OJEDEJI : Merci, Bram, merci à tous pour vos contributions. Nous allons donc 

travailler avec l’équipe des réseaux sociaux et je pense que d’ici le 

prochain appel ils pourront nous faire un point.  

 Merci à tous, Silvia, Bram, Yaovi, excellente préparation pour l’ICANN A 

tous. Au revoir à tous et merci.  

 



AFRALO UA Discussion Call-Mar03                              FR 

 

Page 22 of 22 

 

SILVIA VIVANCO : Merci et merci pour cette collaboration, au revoir.  

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


